

Nouvelles du 14 juillet 2024 (Sélection DD)

1 – Ukraine: Bulletin n° 194 sur le bras de fer planétaire OTAN-Russie et sur la situation militaire en Ukraine présenté par Xavier Moreau: «**Le nationalisme c'est la paix ! Sauvagerie kiévienne, dette socialiste.**»

<https://odysee.com/@STRATPOL:d/1943comp:9?src=embed&t=2252.153832>

2 – Géopolitique générale : Alors que son pays est membre de l'OTAN, le Président turc a exprimé le souhait de la Turquie de devenir membre à part entière de l'OCS (Organisation de coopération de Shanghai) lors d'une conférence de presse, en marge du sommet de l'OTAN, diffusée par le média turc TRT Haber.

<https://tass.com/world/1816023>

Si ce souhait se concrétisait, la Turquie qui a déjà le statut d'observateur à l'OCS deviendrait le seul pays au monde à avoir un pied dans les deux camps (OTAN et OCS). Rappelons que les USA et le Japon qui avait demandé le statut de simples observateurs à l'OCS, s'en étaient vus refuser l'accès en 2005.

Lors de sa visite en Chine le 4 juin dernier, le ministre des affaires étrangères turc Hakan Fidan a déclaré l'intérêt de la Turquie pour les BRICS, puis il a participé à une réunion des ministres des affaires étrangères des BRICS à Nijni Novgorod, en Russie.

Tous cela pourrait bien être les signes avant coureur d'**une bascule complète de la Turquie dans le camp de la multipolarité et des BRICS**, surtout si les économies occidentales US-UE-OTAN venaient à connaître des difficultés majeures dans les prochains mois.

<https://tass.com/world/1807829>

Mais il semble bien que, malgré les bonnes relations de la Turquie avec la Russie et la Chine, **l'adhésion à part entière de la Turquie à l'OCS nécessitera qu'elle choisisse clairement son camp en quittant l'OTAN.** Le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov a déclaré le 12 juillet 2024: «*La demande de la Turquie de devenir membre à part entière de l'Organisation de coopération de Shanghai (OCS) n'est pas compatible avec son adhésion à l'OTAN*». Il a ajouté : «*Il existe certaines contradictions entre les engagements turcs et sa position sur les questions fondamentales en tant que membre de l'OTAN et la vision du monde formulée dans les documents fondateurs de l'OCS* »

<https://www.rt.com/news/600935-kremlin-sco-turkish-membership/>

Par ailleurs, alors que les BRICS 10 et l'OCS font aujourd'hui l'effort de dédollariser leur économie pour échapper à la tyrannie des sanctions économiques, l'Arabie Saoudite intervient en prenant le parti de la multipolarité et **en créant les conditions d'un affaiblissement du dollar.** En effet, elle ne renouvelle pas le pacte du pétro-dollar qui venait à expiration le 9 juin dernier et donnait sa crédibilité au dollar US. <https://www.les-crises.fr/petrodollars-au-bout-de-50-ans-le-pacte-americano-saoudien-prend-fin/>

Le dollar en sortira affaibli : <https://chaipredict.com/resources/expiration-saudi-us-petrodollar-agreement>

Par ailleurs, l'Arabie Saoudite se prononce également contre le vol des avoirs russes. Grande créancière de la dette des USA, de l'UE et de la France, elle utilise le levier de la dette en déclarant, en privé, qu'elle remettra ses créances sur le marché si les avoirs russes venaient à être saisis:

<https://www.bloomberg.com/news/articles/2024-07-09/saudi-arabia-veiled-threat-to-g7-over-russia-assets?srnd=homepage-europe>

et

<https://www.geo.fr/geopolitique/dette-europeenne-levier-utilise-par-arabie-saoudite-pour-protger-les-interets-russes-et-les-siens-ukraine-221152>

3 – Attaque sous faux drapeau de la Goutha de 2013 (suite)

Le 7 juillet dernier, j'écrivais un article sur la farce judiciaire qui se prépare en France, farce sur laquelle nous reviendrons autant de fois que nécessaire, afin d'éclairer la Justice française et surtout nos concitoyens, largement manipulés sur cette affaire par nos dirigeants politiques «néocons-sayanims» et par les médias grand public qui relaient inlassablement leurs narratifs «bidons».

Dans son souci d'aider le criminel de guerre Netanyahu, boucher de Tel Aviv, en déstabilisant l'un de ses adversaires, la Cour d'appel de Paris a validé le mercredi 3 juillet 2024 le mandat d'arrêt visant le président syrien Bachar al-Assad, accusé de complicité de crimes contre l'humanité pour les attaques chimiques meurtrières d'août 2013 faussement imputées au régime.¹

<https://reseauinternational.net/attaque-au-gaz-de-damas-en-2013-la-farce-continue-avec-une-justice-francaise-instrumentalisee/>

Aujourd'hui, c'est un nouveau document que je vous adresse en complément de l'article ci dessus. Il apporte de nouveaux éléments qui n'ont pu échapper aux parties civiles et à la Cour d'appel de Paris qui va juger, à charge, un justiciable absent. Il figure en pièce jointe 2 de mon mail d'envoi.

Ce document met en évidence une série d'indices et de déclarations concordantes qui, toutes, démontrent clairement que l'attaque de la Goutha était une attaque sous faux drapeau probablement concoctée par les services anglosaxons et leurs alliés (CIA, MI6, Mossad) avec la complicité bienveillante de l'exécutif français du moment. Cette attaque a été réalisée par des « *bons terroristes islamistes, qualifiés à l'époque de modérés* » qui agissaient en proxies de ces services et dont le ministre des affaires étrangères français avait pu dire «*qu'ils faisaient du bon boulot*».

Le lecteur notera avec intérêt dans ce document la grande maladresse des communicants de la bande des trois (USA, UK et France) qui ont établi des rapports et des narratifs **très** différents sur les faits et les pertes liées à cette attaque au gaz et qui ont donc été **infoutus de se coordonner pour publier une même version de leur mensonge et lui donner un minimum de crédibilité.**

4 – Gaza : Le génocide orchestré par le boucher de Tel Aviv se poursuit à «feux doux» dans l'indifférence, voire le silence assourdissant de nos médias grand public qui sont passés à autre chose: l'état de santé de Biden, le sommet de l'OTAN, le Tour de France, le championnat d'Europe de Foot et bientôt les Jeux Olympiques, **demain, peut être, l'attentat anti-Trump.**

<https://t.me/StoryOfBlackBond/28846>

Ce silence sur la Palestine aide incontestablement les forces armées israéliennes à perpétrer leurs crimes et leur nettoyage ethnique, tant à Gaza qu'en Cisjordanie, en toute tranquillité, et, bien sûr, en toute impunité.

100 palestiniens tués par jour et 300 blessés, **ce n'est plus vraiment un sujet pour nos médias** et donc, hélas, pour nos concitoyens. **On s'y accoutume, c'est la norme, la routine.** Ah, si un seul «sémita» venait à être agressé, voire blessé sur notre territoire, il y aurait alors matière pour un vrai sujet de société et nos médias s'en donneraient à cœur joie à longueur d'émissions.

Le bilan actualisé est aujourd'hui de 38 345 palestiniens tués et de 88 295 blessés dont au moins 60% de femmes et d'enfants, selon le ministère de la santé palestinien, l'OMS et l'ONU. Il serait de plus de 186 000 décès, selon le Lancet, si l'on inclue les causes indirectes : malnutrition organisée, épidémie, défaut de soins....

Mais, nous rétorque-t-on toujours, il y a de l'autre côté les 1 100 morts israéliens du 7 octobre 2023 (dont la moitié ont été tués par les tirs d'une Armée israélienne en panique). C'est vrai ! Mais ceci justifie-t-il cela?

A chacun de se forger son opinion, bien sûr.